



～～1年生給食スタート！～～

4月11日(金)に1年生の給食が始まりました。子どもたちの大好きなカレーライスでした。配膳も自分たちで行います。当日の献立は、ポークカレーライス、コーンサラダ、みかんゼリーでした。今日の給食をととても楽しみにしていた子どもたち。元気に「いただきます。」のあいさつをすると、「もっと食べられます。」「おかわりしたいです。」と食欲旺盛な子どもたちでした。みんなで一緒に食べるのは、うれしいですね。しっかりよくかみながら給食を味わっていました。食育は、学校教育の重要な内容です。今後とも、本校学校教育の柱として、子どもたちが給食を楽しみにしてもらえるように計画していきます。



～～1年生を迎える会を行いました！～～

6名の元気な1年生を迎え、45名で令和7年度の三和小学校がスタートしました。子どもたちが中心となって行う最初の大きな活動が「1年生を迎える会」です。実行委員の6年生が中心となって、1年生と楽しい時間を過ごすために、いろいろ考え、準備をして当日を迎えました。1年生へのインタビュー、全校生でのじゃんけん列車をしながら楽しい時間を過ごしました。また、「讃歌」の披露もありました。笑顔いっぱいの「1年生を迎える会」となりました。



～～元気いっぱいの「みわっ子たち！」～～

天気の良い日の休み時間は、広い校庭で思いっきり遊ぶ「みわっ子」たち。学年関係なく「まぜて!」「いいよ!」の元気な声が飛びかいます。

すべり台がある山での鬼ごっこは、体のいろいろな部分を動かすよい運動になるなと思って見ていました。

